

25 juin 2004 -17:00

Appartient à Conseil des Ministres du 25 juin 2004

Justices de Paix

Sur proposition de Mme Laurette Onkelinx, Ministre de la Justice, le Conseil des Ministres a marqué son accord pour passer une commande de matériel informatique auprès de la firme Axylis et ce, à destination de l'ensemble des Justices de Paix.

Sur proposition de Mme Laurette Onkelinx, Ministre de la Justice, le Conseil des Ministres a marqué son accord pour passer une commande de matériel informatique auprès de la firme Axylis et ce, à destination de l'ensemble des Justices de Paix.

L'équipement informatique des justices de paix devait en effet être renouvelé afin qu'elles puissent disposer d'une infrastructure centralisée qui sera indispensable à terme, dans le cadre du projet d'informatisation de la Justice : le projet "Phénix" (*). La commande porte sur un budget global de 3,2 millions d'euros hors TVA. (*) Phénix est le nom code du futur système informatique de la Justice. Lancé fin 2001, ce projet a pour but la rationalisation, la modernisation et l'uniformisation des différents systèmes informatiques actuellement utilisés par les Cours et Tribunaux.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Mme Laurette Onkelinx, Vice-Première ministre et ministre des Affaires sociales et de la Santé publique, chargée de Beliris et des Institutions culturelles fédérales

Rue du Commerce 78-80

1040 Bruxelles

Belgique

+32 2 233 51 11

<http://www.laurette-onkelinx.be/>